



ふじとだより

和歌山市立藤戸台小学校

令和3年5月号

4月の学校生活



緑がまぶしい季節となりましたが、保護者の皆様には、ご清祥のこととお慶び申し上げます。

4月26日(月)から始まりました「個人懇談」には、お忙しい中、多くの保護者の皆様にご来校いただきましてありがとうございました。懇談は、本日、30日(金)をもちまして終了しますが、お子様の学校生活等につきまして、ご相談等ございましたら、その都度ご連絡いただきますようお願いいたします。

4月の始業式、入学式から早1月が経過しましたが、保護者の皆様には、お子様の毎日の学校生活を支えていただきありがとうございます。お陰様で、子供達は元気に笑顔で登校しています。毎朝の校門前横断歩道付近での登校指導の際の子供達の元気な挨拶が、私達にとりましてもその日のエネルギーの源になっております。

コロナ禍において、学校生活にも様々な制限がありますが、そのような状況においても子供達は毎日の経験の中で、多くのことを学び、成長しています。各学年の教室を訪問しますと、子供達は新しい学年、教室に馴染んできた様子が伺えます。

1年生の子供達もずいぶん小学校の生活に慣れてきました。登校の様子や教室での授業を受ける様子を見ると、新しい環境にも慣れ、学校生活も落ち着いてきたという印象を持ちます。各学年の教室では、元気いっぱい真っ直ぐに手を挙げて発表する子供、丁寧に文字を書いている子供、あきらめずに学習課題に取り組む子供、先生や友だちの話をうなずきながら一生懸命に聞こうとする子供…このようなほほえましい姿を目にすることができます。また、新たな学年で、新たな目標に向かって頑張りたいという意欲も伝わってきます。

学校では、ご家庭から元気に登校させていただいたお子様をしっかりとお預かりし、子供達に寄り添い、安心して学べるように支援してまいります。



令和3年4月30日 学校長 堀本純平



「掃除ロボット」のご寄付ありがとうございました。

4月には、育友会から、「お掃除ロボット」を17台ご寄付いただきました。

コロナ禍において、学校生活にも多くの制限があり、清掃活動等においても教職員の負担は大きく、広範囲です。この度、ご寄付いただきました「お掃除ロボット」を特別教室等の清掃に活用させていただき、子供達と向き合う時間の確保と充実に努めたいと思います。本当にありがとうございました。

登校指導ありがとうございます。

今年度も、保護者の皆様、地域の方々に子供達の登下校を見守っていただいております。

皆様のお陰で、子供達は、安心して登下校することができます。本当にありがとうございます。



「安心安全な集団生活の仕方」・「横断歩道や歩道でのルールやマナー」

学校では、横断歩道の渡り方や歩道の歩き方等についての指導を行っています。

横断歩道の渡り方については、登下校指導中においても、左右の確認をしないで飛び出すことがあり、危険な場面もあります。また、横断歩道を渡った後の歩道においても、帰りを急ぐあまりに猛スピードで走り、他の子供と接触するという事も起こっています。接触された子供が転倒し、ケガをするという事も起こっています。

各学級におきましても、安心安全な集団生活の仕方や横断歩道や歩道でのルールやマナーについての指導を続けているところです。ご家庭におかれましても、引き続き、お子様の交通安全に係るお声かけをよろしくお願いいたします。

